園だより

こひつじ保育園 年間主題

ともにつむぎだす~希望の中で~

月の主題 ゆったりと 祈り合う

月のねがい 夏の自然を五感で感じる

自分をとりまく世界を知りつながりを感じ、平和に生かされていることを 神さまに感謝し、互いに祈り合う

わたしは雲の中にわたしの虹を置く。 創世記9章13節



8月5日(土)

永江団地の夏まつり 18時~ 年長(きりんG)ステージ 場所 永江中央公園

夏の特別保育期間

8月10日(木)~18日(金)は夏の特別保育期間とさせていただきます。暑い夏の間、子ども達にも少しでも休息やお楽しみの夏休みをとってあげていただけたらと思います。

職員もこの期間に夏休みを交代で 取ります。

この期間の保育は別紙にて提出いただきますよう宜しくお願い致します。

7月より、10時~13時(3時間)

久保田加奈子先生(保育士)が 新しく入られました。 8月は皆さんにとってどんな月でしょうか。 夏休み、お盆、帰省、旅行、キャンプ、花火、お祭り、水遊び、海等様々のワードがたくさん出てくる 月だと思います。

私の母は戦後、日本に引き揚げて来た一人ですので、8月になると必ず終戦の話をします。若い時にはまたか・・・と思って聞いたこともありましたが、今、このような人が高齢になり、戦争について真剣に語り合うことが少なくなってきました。ですから、私の母からの話は大変貴重です。

一見、平和に見える日本にいると平和ボケして世界の危機を感じませんが、世界中では現在も戦争が続いていますし、そのために弱い存在の人々が避難民となったり、母国や家族を失ったりして失望のどん底を味わっているのです。

わずか78年前は、日本も広島と長崎に原爆が落と され、非常な苦しみの中にいたのです。

ですから、8月は子どもと共に「平和」について考えたり、話したりする機会をたくさん持ち、今苦しんでいる世界中の大変な状況下にある人々の為に祈りたいと思います。

当たり前のように普通に生活できていること、 その普通の生活があることを感謝できる8月にし, 苦しみの中にある人々に平和が訪れるように祈りましょう

犬童れい子